

# CERCLE UNIVERSEL DES AMBASSADEURS DE LA PAIX

*NOUVELLES*

*N° 80 - 2024*



Le Cercle Universel des Ambassadeurs de la Paix a été créé le 03 Aout 2004 par Jean-Paul Nouchi + sur Ambilly France JO du 28 aout 2004 n° 1019. Il compte à ce jour 1000 membres env. à travers le monde. ce jour 1000 membres env. à travers le monde.

Association à but non lucratif non sectaire.

**Avec la participation de nos membres :**

<b>Elias Deis</b>	<b>Palestine</b>
<b>Daniel Durand</b>	<b>France</b>
<b>Germain Joseph Dufour</b>	<b>Canada</b>
<b>Zbigniew Roth</b>	<b>Pologne</b>
<b>Alain Million</b>	<b>France</b>
<b>Blanca Lilia Mendoza Hidalgo</b>	<b>Guatemala</b>
<b>Llorenç Vidal</b>	<b>Espagne</b>
<b>Mauricio Gomez</b>	<b>Colombie</b>
<b>Ziad Medoukh</b>	<b>Palestine</b>

*EDITORIAL de la Présidente*

*GABRIELLE SIMOND*

**Le Cercle Universel des Ambassadeurs de la Paix a pour buts :**

« **Créer UN LIEN UNIVERSEL DE PAIX** »

**Entre les Acteurs, Artisans et Organisations de Paix et Familles Internationales de Paix tout simplement !**

**Les Ambassadeurs de la Paix :**

**Sont Nominés pour leurs actes, leur Esprit, leurs Paroles, et deviennent des exemples**

**vivants de Paix, de Fraternité, d'humanisme, dans leur vie quotidienne.**

**Ils sont des exemples vivants de la PAIX où qu'ils soient, tant dans leur Quotidien familial, professionnel, associatif où ils se trouvent, tant sur le plan régional, National, que Mondial.**

**Ils sont les torches vivantes de l'Esprit de Paix Universel et Eternel.**

## **Elias Deis Palestine**

### **Trust de Terre Sainte**

Notre travail Cultiver la paix, la justice, la guérison et la transformation. La passion de Holy Land Trust est de voir une paix durable et juste en Terre Sainte fondée sur le respect de la dignité et des droits de tous les peuples. Notre désir est de réaliser un mouvement mondial de rétablissement de la paix fondé sur le pouvoir de l'amour et de la transformation, où tous vivent dans la justice, l'égalité, le respect et la paix.

Nous croyons au caractère sacré de la Terre Sainte et souhaitons la voir un jour comme un modèle de paix et de justice dans le monde entier. Nous travaillons dans ce sens en nous engageant dans un travail approfondi consistant à découvrir, exposer et résister aux raisons fondamentales de la peur et du conflit. Cela comprend un travail de guérison, un activisme non-violent, ainsi que la facilitation d'un environnement de transformation personnelle. Jouer un rôle de leadership

Depuis plus de 20 ans, Holy Land Trust est un acteur essentiel du mouvement non-violent local et mondial pour parvenir à la paix et à la justice. Nous travaillons continuellement au-delà des divisions régionales, des lignes politiques et des frontières internationales pour unir les voix exigeant la justice et l'égalité pour tous. Nous avons travaillé sur le terrain en organisant des campagnes de non-conformité, des actions non-violentes directes et des initiatives de plaidoyer mondiales.

Nous avons été pionniers dans notre approche en mettant en place des programmes de durabilité personnelle et d'autonomisation pour les militants du mouvement. Nous avons également pris les devants et tracé une voie fondée sur des principes vers l'activisme non-violent en Terre Sainte. En recadrant la conversation loin du paradigme brisé « Israéliens contre Palestiniens », nous avons adopté une approche holistique en examinant les systèmes d'oppression et en reliant le genre, la race, la classe et d'autres formes de violence structurelle pour ouvrir la voie à de nouvelles méthodes d'égalité.

**Holy Land Trust,**

## **Daniel Durand France**

### **Pour un monde de paix et de fraternité**

75 ans de la Déclaration Universelle des Droits de l'Homme

Aujourd'hui, partout sur la planète, quel que soit le continent, nous constatons des drames. Chaque jour, des enfants, des femmes, des personnes âgées, des hommes meurent du fait de guerres, de barbarie, de tortures, mais aussi de privations d'alimentation, d'eau, de pollutions, de logements.

Nous, Citoyens du Monde, unis dans une même exigence de reconnaissance sans condition de la dignité humaine, de l'universalité des droits de l'Homme et des libertés, décidés à agir dans l'esprit d'une fraternité commune.

Réclamons un droit d'expression du peuple mondial au cœur de l'institution onusienne existante. A cette fin :

Que soit créée une assemblée représentative issue d'élections organisées au niveau mondial ;

Lire le communiqué entier : </amip2/24080-fr.htm>

Manifeste 2023 des Citoyens du Monde

Être citoyen du monde, c'est promouvoir la coopération, la solidarité, la non-violence, la paix, entre les humains et avec la nature,

Être citoyen du monde, c'est promouvoir la solidarité des populations de la Terre et des institutions par des lois supranationales à structure fédérative qui leur soient communes. ....

Ce manifeste de 4 pages a été voté le vendredi 8 décembre par le Bureau de l'Assemblée des Citoyens du Monde, et le Conseil Fédéral du Registre des Citoyens du Monde.

Il est accessible sur le site web :

<https://www.recim.org/dem/manifeste2023.htm>

Téléchargeable en PDF :

<https://www.recim.org/doc/manifeste2023.pdf>

## Germain Joseph Dufour Canada

### Président de la communauté mondiale

germaindufour4@gmail.com, Global Community Web Net Ltd. (Canada)

Citoyens du monde Les citoyens du monde votent sur des questions Lettre à tous les Canadiens concernant une nouvelle législation sur la démocratie directe Loi sur les droits, la responsabilité et l'obligation de rendre compte des citoyens du monde Liberté, sécurité et justice sans frontières (Partie II) La communauté mondiale et chaque citoyen du monde, également connu sous le nom de famille humaine, la société civile mondiale. Je devrais commencer par souligner que je m'adresse à vous en tant que bon citoyen du monde. Échelle des droits de l'homme et de la Terre Constitution du Parlement mondial L'engagement du GCEG envers la communauté mondiale à rendre les gouvernements et les citoyens du monde responsables et à rendre des comptes, et à créer un emploi pour la paix mondiale pour chaque citoyen du monde Citoyenneté de la communauté mondiale (chaque participant deviendrait un citoyen du monde) Nous les peuples sont nous Journées communautaires mondiales de célébration ou de souvenir tout au long de l'année : Journée de la citoyenneté mondiale le 29 octobre de chaque année.

Nous, les peuples, toute la vie sur Terre, revendiquons la propriété de la planète comme un droit de naissance."La communauté mondiale est définie comme étant tout ce qui existe ou se produit en tout lieu et à tout moment entre la couche d'ozone au-dessus et le noyau de la planète en dessous. Elle est définie autour d'un territoire donné, ce territoire étant la planète dans son ensemble, ainsi que en tant que population spécifique, qui regroupe toutes les formes de vie sur Terre. » Par extension, l'expression Communauté Globale inclut également l'Univers tout entier, l'espace et le temps, toute la matière, les galaxies, la matière noire, toutes les particules et toutes les parties inconnues de l'Univers encore à découvrir. La communauté mondiale comprend également toutes les âmes, Soul Life God, ce qui est différent du simple fait de dire que la communauté mondiale est l'univers. Cette définition inclut tous les êtres humains, toute vie sur Terre et dans l'Univers entier. Cela fait de l'État civilisationnel mondial le cadre de gouvernance de la Terre du 21e siècle et le seul organisme légitime ayant le pouvoir d'établir les lois de la terre et d'établir les règles du territoire de la Terre.

## Zbigniew Roth Pologne

### Poète

Est un poète, auteur et compositeur polonais qui a été associé à Poznań toute sa vie. Il est l'auteur de chansons pour tous les âges et ambassadeur international de la paix. En 1983, il écrit deux chansons pour le KKS Lech à l'occasion de la double couronne de champion de Pologne et de vainqueur de la Super Coupe de Pologne, intitulées : "Up your hearts" et "Hej Kolejorz".

Ces chansons ont été interprétées pendant une pause du match au stade ul. Bułgarska à Poznań par l'unité militaire de Biedrusko sous la direction de Major Paweł Łomiński.

Zbigniew Roth est également à l'origine d'événements culturels dans le pays et à l'étranger. Parmi ses initiatives importantes figurent le Festival international des compositeurs et auteurs de plus de 60 ans pour le Laurier de Pégase d'argent à Poznań et les rencontres avec la culture et l'art dans les jardins familiaux.

En outre, il a créé l'Association SAPS des artistes et écrivains du monde, travaillant sur Internet pour la paix mondiale, la protection de l'environnement et le soin des personnes, en particulier de celles qui sont malades, économiquement faibles et souvent abandonnées, même par leurs proches.

Le garçon d'anniversaire construit les idées d'égalité, d'unité et d'amour du prochain à la fois par l'attitude sociale, l'engagement envers le développement de la créativité en langue polonaise et le souci de l'amour pour la langue maternelle. Il est très respecté parmi les gens de la culture et de l'art du monde entier et a reçu à plusieurs reprises le titre de Dr Honoris Causa et des prix internationaux.



I cordially greet my sisters and brothers scattered around the world in this particularly important time before the festive season of Christmas. Q In this world of ours, full of tensions, acts of violence, wars, the lives of some people are beyond their means, and on the other side, those who cannot afford bread and a normal meal. In this world of dehumanization, I cordially greet my sisters and brothers scattered around the world in this particularly important pre-Christmas time of Christmas. In this world of ours, full of tensions, acts of violence, wars, some people living beyond their means and, on the other hand, those who cannot afford bread and a normal meal. In this world of dehumanization, thanks to technical progress, robotics, artificial intelligence, man, along with his enormous role in the life of societies, is constantly being moved to the social margin. Globalization understood as unity in Peace and mutual respect of all nations is most desirable. However, globalization as a tool to enrich some people and marginalize others who are economically weaker and often rely solely on themselves is unacceptable. A man cannot be just a tool in the hands of others better off than him, he cannot live in contempt and be only a tool of procreation. Yes, maintaining the role of man in bringing to life subsequent generations is an inalienable right and obligation, but this in itself cannot be the only role of man on this earth. Yes, the earth is the mother of all as people, but due to its age, we, its children, are there to take care of it! So that her life and future do not depend on who will be the first to press the button to release a deadly nuclear weapon. Seeing the world and human behavior with all the resulting consequences depends solely on our attitude and commitment to improving our common existence. Before this Christmas, so important for humanity, may our steps into the future be illuminated by Love of Neighbors, Mutual Respect, Empathy and, most importantly, a life marked by compliance with Ethics, Morality and Equality among the Nations of the World. Long Live Peace, Freedom and Love of Neighbor, beyond the differences between nations, with great respect and empathy Amb Dr h.c. Zbigniew Roth Polska Anno Domini 2023 Thanks to technical progress, robotics and artificial intelligence, man, along with his enormous role in the life of societies, is constantly being moved to the social margin. Globalization understood as a tool to enrich some people and marginalize others who are economically weaker and often rely solely on themselves is unacceptable. A man cannot be just a tool in the hands of others better off than him, he cannot live in contempt and be only a tool of procreation. Yes, maintaining the role of man in bringing new generations to life is indispensable, but

## Alain Million France

### Président LA VIE EN MARCHÉ

Depuis 2001 mais aussi le grand plaisir d'avoir contribué à son évolution et de partager avec toutes celles et tous ceux qui servent cette noble aventure humaine, des émotions, des victoires mais aussi des impasses plus complexes à résoudre. Mes pensées vont également à ceux qui perdent leur vie au service de l'idéal qui est le nôtre ou qui offrent une part de leur existence pour accompagner et soulager la destinée humaine.

**L'ACTION HUMANITAIRE** Le Management Comme toute activité de gestion, la gestion de l'action humanitaire doit obéir à la connaissance épistémologique du milieu dans lequel l'action va se dérouler, c'est à-dire connaître les coutumes, l'histoire, la population, les contraintes opérationnelles et logistiques. Le Respect des principes La réussite d'une action humanitaire dépend du respect des principes qui la gouverne. Il s'agit de mener des opérations dans le strict respect des principes d'humanité, d'impartialité, de neutralité et d'indépendance. Les objectifs humanitaires doivent se prémunir de toutes ingérences ou influences politiques, économiques, religieuses ou militaires. Une des grandes difficultés auxquelles l'action humanitaire se trouve confrontée aujourd'hui est de comprendre pleinement dans quel environnement elle évolue, d'en connaître les enjeux, les limites, les individus avec lesquels nous coopérons et d'observer l'impact que peut avoir une action humanitaire avec le recul nécessaire sur les populations ciblées. Il est bon de rappeler que l'action humanitaire doit avoir avant tout du sens éthique par sa nature et ses intentions. Il est donc important d'avoir une vision claire de nos actions, toutes devant être réalisées en toute indépendance des forces politiques, sociales, philosophiques ou religieuses.

En ce qui concerne LA VIE EN MARCHÉ, les interventions de nos actions doivent servir d'une part à accompagner et à aider les enfants et adolescents en situation de handicaps, à accéder aux soins, à un suivi médical, orthopédique, rééducatif. D'autre part, à agir pour promouvoir une scolarisation de qualité donnant les moyens utiles à poursuivre des études ou accéder à un apprentissage ou une formation visant une intégration dans la société sénégalaise.

**RÔLE DE L'ACTEUR HUMANITAIRE** Au service de ces actions et de ces populations, des femmes et des hommes, ordinaires, qui comme je le disais en introduction, acceptent d'offrir de leur temps et leur énergie à ceux que j'appelle avec beaucoup de tendresse « les étoiles à l'aile brisée », ces enfants et adolescents laissés pour compte, oubliés d'une société qui ne sait plus s'indigner devant l'injustice.

Au rang des exigences de l'aide humanitaire, se trouve l'importance d'associer la population aux décisions qui ont une incidence sur leur vie ou celle de leurs enfants. Cela doit permettre d'éviter des écueils liés à une non-consideration et non-respect des sensibilités. Là encore, savoir quel est le rôle exact de l'acteur humanitaire est une question qui demande une réponse claire et nette. L'acteur humanitaire, écrit Rony Brauman, ancien président de Médecins Sans Frontières, doit apprendre à se défaire de sa blouse blanche pour revêtir son costume de citoyen, c'est-à-dire, apprendre à distinguer les ordres.

Chose complexe en réalité de s'interroger sur le sens global de chaque action : Qu'est ce qui est politique, qu'est ce qui est humanitaire ? Plongé au cœur de cette problématique, l'acteur humanitaire va sentir rapidement que l'humanitaire est indiscutablement lié à la politique du quartier, de la commune, de la région voire du pays. A fortiori, lorsque l'association envisage la construction de structures sociales, éducatives ou de santé. Les relations avec les instances locales seront un point déterminant de la réussite ou non du projet envisagé. On est donc bien obligé de convenir qu'au niveau du réel, l'humanitaire vit avec le politique. C'est donc, pour l'acteur humanitaire, une exigence fondamentale que de s'efforcer à rester indépendant et de ne pas favoriser tel groupe ou tel clan. Notre ambition est de jouer un rôle social qui revêt uniquement une position d'acteur social, un accompagnant et non pas un objet au service de telle ou telle formation politique ou religieuse. Il faut donc savoir respecter son rôle : Acteur social, oui ! Acteur politique ou religieux, non. Mais toujours avec l'obligation d'agir en toute responsabilité. Pour autant, cela n'empêche en rien que des actions politiques soient mises en œuvre, tant il est vrai que l'action humanitaire agit sur les symptômes et non sur ses causes. Un souhait, laissons à chaque mode d'interventions sa spécificité, nous qui n'avons pas vocation de rétablir la justice mais simplement d'y contribuer. Il s'agit, une fois de plus, d'affirmer et faire respecter nos engagements par le biais d'une solidarité humaine intelligente et bien comprise. Les Droits de l'Humain et le droit humanitaire enregistrent des avancées non négligeables et des progrès incontestables. Je veux croire et j'ai la conviction profonde que les solutions pour un avenir meilleur pour nos enfants et nos adolescents passent par une prise de conscience et que nous devons toutes et tous joindre nos efforts, élus, représentants des collectivités, partenaires, acteurs humanitaires, bénévoles en s'appuyant sur la connaissance du terrain de nos amis et frères sénégalais. Laissez- moi rappeler un proverbe sénégalais qui dit :

**« POUR QU'UN ENFANT GRANDISSE, IL FAUT TOUT UN VILLAGE »**

[www.vie-en-marche.org](http://www.vie-en-marche.org)

## Blanca Lilia Mendoza Hidalgo Guatemala

### Poète

Nous continuons à travailler pour l'Art et la poésie pour la fraternité avec des liens forts d'amitié, pour la vie, la fraternité et la paix.

L'Academia Unidos en el Arte de Guatemala, représente la filiale de l'Amérique Madre de Irma Droz, d'Argentine, l'Académie de poésie de la Société mexicaine Benemérita de géographie et de statistique,

la Fondation s'est associée Vicenta Laparra de la Cerda, la section Enfants Jeunes et la section Adultes Seniors ont été fondées.

Nous continuons à écrire des histoires, des poèmes, des romans et nous offrons la possibilité aux enfants, aux jeunes et aux adultes de qui osent partager leurs préoccupations littéraires et artistiques. Je joins des poèmes.

J'apprécie le matériel que vous partagez toujours.  
Gros câlin fraternel

## Llorenç Vidal Espagne

### Fondateur de DENIP en 1964

<https://denippaz.wordpress.com/denip-spanish/>

1. La « Journée scolaire de la non-violence et de la paix » (DENIP), fondée en 1964 et également connue sous le nom de Journée mondiale ou internationale de la non-violence et de la paix, est une initiative pionnière, non étatique, non gouvernementale, non officielle, indépendante, libre et volontaire d'éducation non violente et pacificatrice, déjà pratiquée dans les écoles du monde entier et à laquelle les écoles sont invitées à participer, éducateurs et apprenants à tous les niveaux et dans tous les pays.
2. Prône une éducation permanente à la concorde, à la tolérance, à la solidarité, au respect des droits de l'homme, à la non-violence et à la paix.
3. Il est pratiqué le 30 janvier ou les jours suivants de chaque année, à l'anniversaire de la mort du Mahatma Gandhi. Dans les pays de l'hémisphère sud qui ont leur propre calendrier scolaire, il peut être commémoré le 30 mars ou dans les jours qui suivent.
4. Son message de base : il dit : « Amour Universel, Non-violence et Paix. L'Amour Universel vaut mieux que l'égoïsme, la non-violence vaut mieux que la violence, et la paix vaut mieux que la guerre.
5. La procédure didactique de cette activité d'éducation aux valeurs doit être expérientielle et permettre une application libre dans chaque centre éducatif selon son propre style didactique.
6. Les Amis de DENIP sont les personnes qui, acceptant la suprématie spirituelle, individuelle et sociale de l'amour universel, de la non-violence, de la tolérance, de la solidarité, du respect des droits de l'homme et de la paix sur leurs contraires, prônent la diffusion des principes inspirants de l'époque.

## Mauricio Gomez Colombie

### Coordinateur international PEIA

[www.fundacionmarcelinomunoz.org](http://www.fundacionmarcelinomunoz.org)

Notre programme éducatif complet avancé PEIA s'adresse à toute personne qui a besoin, de manière simple, d'utiliser des outils pour gérer l'enseignement et le tutorat en ligne, à tous les niveaux et modalités éducatives, qu'il soit enseignant ou étudiant. Les formateurs qui travaillent pour des organisations commerciales et des projets sociaux, y compris les parents, peuvent également participer. Complètement libre. Nous souhaitons faire partie des Institutions qui travaillent main dans la main avec le Cercle Universel des Ambassadeurs de la Paix pour élargir notre programme d'Alliances Stratégiques.

Nos objectifs sont : POURQUOI AIDER ? POUR FOURNIR DES OPPORTUNITÉS POUR Y RÉALISER

Notre objectif est d'amener davantage d'étudiants à obtenir un diplôme professionnel. La grande majorité des personnes ayant obtenu un diplôme professionnel obtiennent une meilleure situation économique. Ils ne vont pas dans les prisons et ne font pas partie de la chaîne productive au Mexique. Malheureusement, dans notre pays, seuls 15 % y parviennent. Si nous amenons davantage d'étudiants à terminer leur carrière professionnelle, nous renforçons les entreprises en générant une meilleure compétitivité. Ce faisant, nous parviendrons également à de meilleurs progrès économiques et sociaux. De cette façon, les gens n'auraient pas besoin de tomber dans l'informalité ou dans le crime organisé. De plus, ils pourront couvrir leurs besoins fondamentaux comme le logement et la nourriture. chaussure. tenue vestimentaire et loisirs.

Ce modèle d'apprentissage est directement promu par le Dr Marcelino Muñoz, qui souligne que : sa mise en œuvre peut contribuer à réduire l'abandon scolaire, à réduire la pauvreté, la migration, les grossesses non planifiées, les suicides, à lutter contre la consommation de drogues, à augmenter l'emploi et la production des entreprises (puisqu'il y aura personnel hautement qualifié). Nos modules d'apprentissage sont classés en : -

**ÉDUCATION – ÉCONOMIE – SANTÉ – ÉCOLOGIE**  
Avec l'augmentation du nombre de professionnels, nous pouvons améliorer le scénario socio-économique et réduire les taux d'inflation et de pauvreté. Mieux encore, le PEIA est entièrement gratuit ! Pour plus d'informations et pour vous inscrire, veuillez contacter le coordinateur de votre pays.

## Ziad Medoukh Palestine Professeur

[La poursuite du camp d'été francophone pour les enfants de Gaza en juillet 2023](#)

[Un camp magnifique, productif et interactif](#)

<https://www.youtube.com/watch?v=yScxT8CMUrY>

Le camp d'été francophone pour les enfants de Gaza avec le slogan « Gaza la vie », soutenu par le Secours populaire français Villepinte et quelques solidaires francophones de bonne volonté, se poursuit à l'école, dans le parc de loisirs et sur la plage de Gaza, avec des activités variées en français dans la première semaine de juillet 2023.

Les premiers jours de ce camp unique  
De vraies vacances pour ces enfants en souffrance permanente

Divers ateliers en français

Promenade sur la plage de Gaza

Sortie dans un parc de loisirs/Animations attirantes

Activités sportives

Rencontres avec des personnalités francophones

Rencontres avec des psychologues et des psychiatres

Rencontres virtuelles et échanges via Zoom avec des solidaires français

Apprentissage du français par le jeu

Sorties et visites très utiles dans des usines et à des associations/Concours/Dialogues et échanges

Soutien psychologique

Pratiquer les loisirs dans un camp interactif

Enfants joyeux avec des sourires et motivation, attentifs et intéressés malgré leur contexte

Création dans la joie.

Animations, activités et chansons pendant les sorties.

Animateurs francophones qualifiés, motivés et formés

Un petit déjeuner collectif avec les animateurs, les organisateurs et les enfants.

Distribution des cadeaux et des jouets aux enfants par les jeunes francophones de Gaza.

Bilan par les animateurs francophones de ce camp magnifique, et de ses différents ateliers.

Bilan et évaluation de ce camp par les enfants participants

Préparation pour le spectacle final et la cérémonie de la fin du camp.

Enfants motivés et très actifs malgré le blocus et la situation explosive dans la bande de Gaza

40 enfants participent à ce camp francophone très productif basé sur la création, l'animation et le jeu .

Ces enfants se sont montrés très intéressés et très attentifs aux différentes activités proposées dès le premier jour.

Pour visionner le déroulement de ces activités pendant les premiers jours de ce camp francophone magnifique, cliquez sur ces liens réalisés par la chaîne « Gaza la vie » :